

BORNE

ASSOCIATION - Assemblée générale de la Bourniquelle

Vitalité, spiritualité et convivialité



À la sortie de l'église.

Les (peut-être) descendants de la Cour royale ardéchoise du 14^e siècle, pour la plupart souvent éloignés de leurs racines, étaient heureux de se retrouver ce 14 août à l'occasion de l'assemblée générale de l'association de sauvegarde du patrimoine bourniquel. Le président, Jean-Louis Cellier, informait sur les innovations à l'église (deux nouveaux vitraux, nouveaux bancs, restauration de la

« pieta de Borne »), sur le passage de l'Ardéchoise et a souligné le nombre croissant d'adhérents. Pour l'avenir, les projets ne manquent pas : sécurisation de l'église, généalogie, recherche d'informations sur les sépultures de manière à pouvoir établir une cartographie du cimetière... Un dynamisme incontestable, tempéré par des difficultés à trouver des aides financières auprès d'entreprises.

Vint ensuite le temps du recueillement. Au clocher, les tous récents abat-sons grands ouverts permettaient d'appeler joyeusement au seul office de l'année. Dans une église Saint Sauveur comble, le Père Claude faisait d'abord l'éloge d'un « bourg nickel » (saluant ainsi le travail des adhérents pour le nettoyage de l'église, de ses abords et de la place du village), puis il célébrait la messe, parfaitement accompagné par trois jeunes musiciens de Saint Etienne de Lugdarès.

La sortie de l'église fut l'occasion de mettre en boîte quelques souvenirs (voir photo) avant l'apéritif et le déjeuner sorti du sac où quatre vingt six personnes ont pu partager un moment paisible et cultiver le devoir de mémoire.

Contacts : Association de sauvegarde du patrimoine bourniquel, mairie de Borne ou <http://labourniquelle.free.fr/>.